

## Juigné-sur-Sarthe

Des vieilles bécanes en vadrouille dans le département



Les motos anciennes ont été accueillies le temps d'une pause, au Rétro Nissan day.

( Crédit photo : Ouest-France )

Des dizaines de motos anciennes ont parcouru les routes du sud-ouest du département, dimanche. Plus de 100 kilomètres de bitume sillonnés, avec un départ et une arrivée au camping l'Oeil dans le rétro, à Avoise. Des deux-roues dont l'ancienneté va de 1924 à 1962.

Le président Gilles Léger organisait cette journée avec son association Rétro motocyclettes Sarthoises. « Notre club à 28 ans et nous faisons ces randonnées depuis une vingtaine d'années. Notre but est de faire

découvrir, chaque année, une portion de la Sarthe à des motards qui viennent d'un peu partout. Pour cette nouvelle édition, plus de la moitié des participants ne sont pas du département. »

En bons touristes, en plus de déguster des rillettes et du Jasnières, les motards ont fini la matinée à Malicorne-sur-Sarthe, pour visiter l'espace faïence. Au cours de leur deuxième balade dominicale, ils ont fait une pause au château de Juigné, au Rétro Nissan day.

## La randonnée des vieilles motos est passée par Verron



Un défilé rétro de vieilles motos et de pilotes, en tenue d'époque, a traversé le quartier Verron, dimanche matin, lors de la randonnée de l'association Rétro motocyclettes sarthoises, avant de se diriger vers Villaines sous-Malicorne.

( Crédit photo : Ouest-France )